

Gay/Gina – Abschied in 2024

13 Jahre nach der Adoption von unserer Gina mussten wir nun Abschied von unserem Liebling nehmen. Es war ein trauriger Tag. Zur Zeit überwiegt noch der Schmerz die Erinnerungen an die schönen Zeiten mit unserer Fluffy Maus.

Ihr Leben war nicht immer einfach, viele Futtermittelallergien und aus diesem Grund viele Arztbesuche begleiteten sie bis zum Schluss. Aber wir haben alles gegeben, damit sie ein schönes Leben führen konnte.

Gina war immer ein zurückhaltender Hund, aber zu den Menschen, die sie in ihr Herz geschlossen hatte, hatte sie volles Vertrauen und war stets lieb und dankbar für jede Kuscheleinheit.

Als es ihr immer schwerer fiel, von selbst aufzustehen, um rauszugehen und wir sie fast raustragen mussten, haben wir den schweren Entschluss gefasst, Gina würdig gehen zu lassen.

Ruhe in Frieden – wir werden Dich nie vergessen.

Familie Mühlfeld

